

---

Faites que vos enfants, pour ne pas perdre le fruit des sacrifices que vous faites pour eux, et ne pas rendre trop difficile la tâche de leurs maîtres, fréquentent assidûment leurs classes ; assurez-vous qu'ils étudient bien, que leur conduite est irréprochable, et montrez-vous intéressés à suivre leurs progrès en tout ce qui touche à leur éducation ; dès lors soyez certains que vos enfants avanceront dans leurs études selon les talents que le bon Dieu leur a donnés, et que n'ayant point de reproches à leur faire, vous aurez tout lieu d'être satisfaits de la maison à laquelle vous les aurez confiés.

Voilà, nos très chers frères, en résumé, ce que nous voulons vous dire en présence de la Sainte Famille de Bethléem et à l'occasion de ces douces fêtes de Noël Méditez bien ces choses qui, vous le voyez, ne contiennent rien de nouveau, et sont simplement la répétition et la confirmation de ce que vos pasteurs vous ont bien des fois rappelé. Mais, pour votre plus grand bien, pour le bonheur futur de vos enfants, pour l'avantage même de la société, ne laissez pas déchoir votre autorité paternelle ; gardez-en toute la dignité et tout le prestige, pour en assurer à vos enfants tous les bienfaits.

Exercez-la, pères et mères, dans une parfaite union de sentiment et d'action, sous le regard de Dieu dont vous êtes les représentants, et par leur tendre attachement, par leur docilité affectueuse, et par l'excellence de leur conduite, vos enfants bien élevés réjouiront votre âme et vous procureront les saintes joies de cette vie, prélude de la récompense éternelle.